
 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg  

vom 25.01.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung gefasste Be-

schlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des Haupt- und Fi-
nanzausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

 
siehe Anlage Bürgermeisterbericht 

 
 
 
 



        Bericht Gemeindevertretung 25.01.2024 

Zum Baugeschehen möchte ich heute nur kurz berichten.  

• Die Bauarbeiten am Schulsportplatz werden nach der 

witterungsbedingten Pause Anfang nächster Woche wieder 

anfangen. Nun können wir nur hoffen, dass der Zeitplan für 

die Fertigstellung noch eingehalten werden kann.  

• Am 18.01. fand eine Planungsberatung mit den Architekten 

vom Aussichtsturm auf dem Thingplatz statt. So wie der jetzt 

geplante Ablauf sein soll, wird der Turm im Juli und August 

aufgestellt werden. Somit haben wir die Fertigstellung des 

Turms im letzten Zeitraum der Fördermittel-Verlängerung 

endlich geschafft. 

• In den Februarferien sollen die Kernbohrungen für die 

Leitungen zum Digitalpakt in der Schule durchgeführt 

werden. 

• Auch in der zweiten Woche der Ferien soll mit den 

Umbauarbeiten im Gemeindezentrum begonnen werden.  

• Ich möchte es heute nicht unerwähnt lassen, mich (und ich 

denke auch im Namen der Gemeindevertretung) bei der 

Elektrofirma Burkhard Schönke für seine Jahrzehnte lange 

unkomplizierte Unterstützung bei allen Elektrofragen in 

unserer Gemeinde zu bedanken. 

• Als Letztes möchte ich noch zum Baugeschehen in unserer 

Gemeinde dem Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Bau, 

Umwelt und Verkehr für seine zahlreichen Hinweise bei der 

Begehung der einzelnen Dörfer zur Sanierung und Pflege in 

unserer Gemeinde danken. Da unser Haushaltsbudget nur 

begrenzt ist, möchte ich den Ausschuss nun bitten, eine 

Prioritätenliste aller Maßnahmen zu erstellen und diese 



dann auch mit dem Bauamt sowie der Haushaltslage 

abzustimmen. Die daraus entstehenden ersten Maßnahmen 

dem HFA vorzustellen, um sie dann mit der 

Gemeindevertretung beschließen zu können. 

Sonstiges  

• Die Verhandlungen mit dem Landkreis und dem 

Agrarbetrieb zwecks Weiterführung der Annahmestelle in 

Steinhausen waren ins Stocken geraten, da der Landkreis 

den von uns geforderten Kooperationsvertrag erst in den 

letzten Tagen nach mehrfachem Nachfragen des Amtes 

gesendet hat. Somit kann jetzt auch der 

Kooperationsvertrag zwischen der Gemeinde und dem 

Agrarbetrieb vorbereitet werden. 

• Wie bestimmt schon einige gesehen haben, liegt auf der 

Wiese vor den Garagen ein Haufen Asphaltrecycling. Dieser 

musste aufgrund der Feuchtigkeit dort abgekippt werden. Er 

wird in den nächsten Tagen in den Wegen um den 

Garagenkomplex verarbeitet.  

• Natürlich möchte ich den Organisatoren und Helfern, die 

mitgeholfen haben, dass das diesjährige 

Tannenbaumverbrennen wieder zu einem Höhepunkt in 

unserem Dorf wurde. Wie zu sehen war, wurde dies auch 

von sehr vielen Bürgerrinnen und Bürgern besucht. Hierfür 

möchte ich allen meinen Dank aussprechen. 

• Zum Schluss möchte ich noch darüber informieren, dass für 

die anstehende Kommunalwahl am 09.06. alle Unterlagen 

auf der Homepage des Amtes vorhanden sind und somit 

jeder sich die entsprechenden Unterlagen herunterladen 

kann. 
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